## Der SPD-Ortsverein zu Gast im JUZ

Raus aus dem Hinterzimmer – rein ins Rottendorfer Gemeindeleben. Vor den Sitzungen des Vorstandes besucht die SPD regelmäßig Einrichtungen der Gemeinde. Nach "Ausflügen" zur AWO und dem Kindergarten "Am Marienheim", informierten sich die SPDler nun im Jugendzentrum. Ruth Braun empfing den Vorstand herzlich und gab in lockerer Atmosphäre einen Einblick in die Arbeit, Aktivitäten und Zukunftspläne des Jugendzentrums. Nach der Besichtigung der verschiedenen Räume des Juz berichtete Frau Braun sehr anschaulich von den täglichen Abläufen mit den Jugendlichen. Besonders positiv ist anzumerken, dass die jungen Erwachsenen in Aufgaben aktiv eingebunden werden und beispielsweise selbst dafür verantwortlich sind, dass das Jugendzentrum sauber bleibt.



Neben Ruth Braun ist Lisa Hickmann die zweite Ansprechpartnerin für die Jugendlichen aber auch für die Eltern. Das Angebot der Einrichtung im Ortszentrum ist vielfältig: Bewerbungstraining, Jugendberatung und gemeinsame Spielabende. Ein offenes Ohr auch für sehr persönliche Sorgen, Nöte und Konflikte ist im JUZ garantiert! Welche diese sein können, schilderte Ruth Braun mit einigen Beispielen aber natürlich äußerst diskret der zwölfköpfigen Runde.

Ortsvereinsvorsitzender Detlef Wolf bedankte sich nach dem Besuch für den offenen Bericht, der auch einige der aktuellen Herausforderungen im Ort nicht beschönigte, und sicherte dem JUZ-Team die Unterstützung des Ortsvereins zu: "Sie machen eine tolle und wertvolle Arbeit. Die Hintergrundinfos werden uns bei den künftigen Entscheidungen im Gemeinderat – zum Beispiel zu Personal- oder Mittelausstattung des JUZ – sicher erleichtern"